

財は小型だが頭はよく考えていて、驚くばかりの勉強家だ。自分の本職に対する勉強を怠らぬのは当然かも知れぬが、バス停に着任してほんの二、三ヶ月の間に、各農家、各商社の内容を詳細研究し尽したのには感心した。支店長として一番重要な件ではあるが、吾々三十年も住みついて居る者の気のつかぬ点をつきに悉知していく。小まめに車を使つて歩きまわる努力も、なまやさしい仕事ではながつたようである。

二、三日前銀行で小林支店長に逢つた時
何か嬉しいのかニコニコしているので
金を借りるチャンスとばかり、借款を申
込んだが、ああいともと二つ返事だつ
た。しかし、それから中一日あいて、小林
支店長ひよっこり拙宅に現われ、こんど
急にマリリア支店に替ることになつたか
らお知らせするといふ。何だ数日前のエ
ビス顔は、榮轉の然らしむる處か。
経済の詰やインフレの見とうしなど、色
々教えてもらつたが、榮轉とは淋しいな
もう五年以上もバストスに居たんだか
ら、いすれ遠からず、転出の辞令が来る
だろう。こんどは愈々聖市本店に戻つ
て重役候補だと思つたりに；と水を向け
ると「やあ本店はいかん、本店へ行つた
らもうおしまいだ」と手を振つて笑つた。

バヌトス週報

第七二〇号
昭和卅九年
一月廿四日
發行

DIRETOR
KOITI MORI

PREDATOR

SHION ODA
RUA PRES

VARGAS 188
C. P 112
BASTOS
C. P

ANUAL
CR. \$
1.000,00

Sapataria Bastos



軽い
強い
すべらない

わが美容化学研究所 C.P. 3656

信用局にて業者より申立て

わからぬ あれを骨かにす

クリーム || 正常の肌の方に

A black and white sketch of a young person with short, dark hair, wearing a high-collared garment with a bow tie. The drawing is done in a simple, expressive style.

わかコールドリーンペーザ^二あれ性
わかバニシンククリーム
|| あぶら肌のの方に

The illustration depicts a person in a dynamic, forward-leaning pose, possibly performing a martial arts move like a kick or a punch. The figure is rendered with heavy black hatching. Above the figure, there is a vertical column of stylized, blocky characters written in a traditional East Asian script, likely Chinese or Japanese. The characters are arranged from top to bottom.

A black and white line drawing of a man from the waist up, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt. He is looking upwards and to his right. His right arm is raised, palm facing forward, while his left hand is held near his chest with fingers slightly spread. Japanese text is overlaid on the image: 'テル' (Te Lu) is written vertically along the right edge of the man's suit jacket; 'の' (no) is positioned above the man's left shoulder; and 'ジェスト' (Gesture) is written vertically along the left edge of the man's suit jacket.

本業の勉強はもとよりだが、社学に通じてゐることも普通ではない。彼の話題の豊富なこと驚く可きものがある。一つのテーマについて一時間や二時間位しゃべり続けることは困難ではない。それはどう物識りなのである。

それからもう一つ読書についても非常に意欲的であり、一度よんだら忘れないという袋耳でもある。特に歴史が好きで東西古代史、中世史では正史に私觀を加えたり、批判をはさんだり中々堂に入つたものである。

小林秀一郎氏がバストス南銀支店長となつて間もない頃、マリリアがどこかで銀行がある。小林氏にとつては不快な想出であろうが、その騒ぎの、とばつちりが、バストス南銀支店をアタッカレた。本店が不信利用するが、マリリアの他銀行の、とはしりがバストスへ廻つてくるとは、デマの悪質に驚くばかりである。

幸いにして、バストス支店は一日だけであつたが、筆者は義憤を感じて貯金者の冷靜を促した。預金者が騒けば、何事のない銀行でも、やむを得本店をとじねばならなくなる。取付さわきをすることは預金者自ら天に向つて喧くようだ。ただ、軽率なまねを慎むよう警告した。平常になつてからも小林氏とは、その話題は一切させた。バストスは、いやな所だといふ印象を受けなければ、よいがと念じたものであった。

其後一年たたぬうち、農村電気架設で小林氏は大いに男を上げた。彼が身を挺して、バストス農家の立場になつて、金融の面に当つた功績は大きい。

幸に養殖景気がインフレの大波に乗つて、ふくれ上つたので、大金だと思つた昨日の一千コントは、今日の一万コントといふ。他の銀行が出来たという理由もあつた間に回収、といふ成績だつた。それから、小林氏の慧眼、熟慮果斷な商法により、円滑になつたことは疑いを入れない。小林氏のよくな支店長にいつまでもバスに居てもういたいと念むる所以である。しかし又一面将来的の大成のためのもの浮世の義理か？

小林氏は逸郎といふ俳号を持つてゐる程でもないが、気が向くと中々すばうしい句を作り出す。バストスの仙人掌にも時折首を出してくれては、仲間を喜ばせたが又人俳人を出しても、程上手で困る程でもないが、気が向くと中々すばうしい句を作り出す。

Atenção

1964 ano	自動車税, 納入期限おしらせ
1.	自家用車, トヨ-ベル, カミニオン共 1月より2月末まで
2.	カミニオン 運搬業 3月より4月末まで
3.	客用貨物自転車 5月より6月末まで

注意 期限後は5%以上

自動車税納入は 小林事務所へ 御用命下さい。親切に御世話を
いたします

小林事務所

7°. ヴァルガス街角

小林氏には、その外にも余技がある。誰であつたか、支店長ともなれば酒席で唄の一つも、知らぬ存ぜでは、すまい。と機かけた者があつた。そんなことが動機であつたか、小林氏生來そういうもの好きであつたが、たぶん両方だろう。三四年前、手ほどきを受けて小唄の師匠を見つけ、熱心にうなり出した。普通の人なら流行歌という処だが、氏の選んだのは三絃にのる粹な端唄である。器用といふより、正面から取組む方式で、五線譜にオタマジヤクシで譜を書きこむのフシは中々正確であつた。

洋楽や流行歌の環境しか知らぬ中年の支店長が同僚や重役満座の内で三味線にのる済い歌が唄えることも何か、かわつたもの一つではなかろうか。

洋楽の解説には氏は一家言きないと頗るつきの物識りである。こういう巾の広い言ふところ、小林秀一郎を送るところになつたわけだが、考えて見ると、一時不得ない運命かも知れない。

その点でも淋しい

遠郎君を送る

3
3
Você Que ainda não comprou não compre agora

AGUARDEM A PARTIR DE 1º FEVEREIRO

INICIO DA ESPETACULAR CAMPANHA DE

SALDOS e RETALHOS

CASAS PERNAMBUCANAS

Bastos

Retalhos - todos Preços -

Não deixe de aproveitar esta Grandes oportunidade de comprar mais barato que o ~~ano~~ passado.

Casas Pernambucanas Filial Bastos

カーナス

アルナシブカーナス

バストス支店

去年より安いプレゼントで
差上げます故
ご期待下さい

DAS



二月もうすぐ二月
はされ

誰が虐殺を煽動したか

関東大震災のときにまきれに虐殺された朝鮮人は三千人とも云われ、或は六千人とも云われるが、誰も正確な数字を調査した者はない。昨年四月、日朝協会

此のたびアチバイア郊外ファゼンダ
ノーバ・ウニオンへ移転することと
なりました。

実は家族の

調査団を派遣して、被害人教や場所を調べたが、千葉県、埼玉県、東京近郊が最も多かった相だ。

「東京では鮮人が党を組んで放火してまわっている。」

「武装した鮮人が三百人、船橋に上陸する。」

「朝鮮人を見たらすぐ殺せ」という、どんな命令が四方八方にとびこなさい殺人命令が、次々と伝わる。一
体誰がそんな命令を出したものだろうか。
だから各地では自警団が結成され、三百の鮮人が、いつのまにか三千人ぐらいに

槍や刀、混棒にツルハシなどを以つて震火に追われて逃げてくる鮮人を片はし
から捉え、ウムを云わせず、残殺した。
船橋では大正十二年九月五日午前二時
かねて武装朝鮮三百人余の通報が入つ
ていたから自警団員約百五十人、八坂神
社でまちかまえていって、鮮人の避難民が
三々伍々やつてくるのを呼びとめ、片端
から竹やり、こん棒、トビロ、日本刀などで殺
し、尚残りの二三十人をジユズつなぎに
にして叩き殺そうとする。彼等は大地に
頭をすりつけ助けてくれと云う、何を
この不逞鮮人奴がという勢で、とうとう夜
明までに、通過した鮮人百数十人を殺して
しまったなどいうのである。

又別の鮮人三十八名の一團は習志野駆
兵連隊に保護収容のため兵士に護送され
ながら船橋にやつて来たところ、これも
血にくるた自警団員に殺されてしまつ

千葉県法典村には飯場があり、そに数
十人の鮮人が居たが危険なので警官二名
がつきそつて他に難を避けさせようと出
発すると、途中のイモ畑でまち伏せして
いた自警団員が襲いかかって、女子も老
人も全部殺してしまった。
この煽動者は船橋警察署の警官で町内
をふれまわ、たゞ船橋了源寺の住職山名
寛竜氏が証言している。
宮殿は朝鮮人に包囲された。鮮人は見

つ次第殺せ、」。

千葉市在住の作家金親清氏は、県下の鮮人被害情態を調査しているが、當時十六才の少年だった金親氏は、千葉港付近の寒川ベリの木債宿で朝鮮人のアメ売りが自警団になぶり殺しにされたのを目撃して

移轉御挨拶

卷二

此のたびアチバイア郊外ファゼンダ
ノーバ・ウニオンへ移転することと
なりました。

実は家族の者の健康が近來面白くな
いので転地をすすめられ、殊に長兄
が数年前行つて居りますアチバイア
から、しきりに奨めがありますので
此の度び決心をした次第であります。

私は亡父の末子として八歳の時御
地バストスに入植し、以來三十数年
在住して居りますので、全く眞の故
郷の如く感じ、又殆んど全部の方と
も御心安く願つて参りましたので、
新しい土地に参つて出発しなおすこ
との不利も充分心得て居ります。誠
に止む得ぬ事情と申す外めりませぬ
私如きもののために、別れを惜んで
下され、お餞別や記念品を賜わり又
送別会など催して下さつて全く身に
余る光榮と存じます。字真会の方々
や、足引櫻会の皆様とは、趣味を同
じくする因縁もあつて誠にお名残り
惜しく存じます。御恩報じも致さず
他出しますこと大いに心残りでござ
いますか何卒長く御交際下さいま
すよう御願い申上けます。

一九六四年一月十六日出發に際し
上々島晴雄
光子

バストスの
對友様方へ

C I T I Z E N

Expoente da relojoaria do Japão

Representante
exclusivo

Precisão
estilo e
qualidade!

à venda nas

Baas casas do Rama



Yendo S/A com.
imp exp.

国際水準をゆく性能と
時計は
タチゼン
テ

各市有名時計店にてお求め下さい
(バストスは高田時計店)

輸入元 遠藤貿易株式会社

聖市 ガルボンブエ-1 街 217 5^o and.

金親氏は、この時の材料をもととして、処女小説「逃亡」を書いたのである。

地獄の血の海

大正十二年十月二十五日付の山陽新報の記事。四日午後十一時ごろ九十七名の朝鮮人を五台の貨物自動車にのせ、白布に埼玉県警察部と大書した旗を押立てて警官三名が乗込んで高崎連隊に護送中、神保原郵送局前の十字路で三十二名の労働者をのせた二台の自動車は自警團のため取抑えられ、ことごとく虐殺され、他の六十五名をのせた三台の自動車は本庄署内に逃げこんだ。かくと見た自警團は町内各所の警鐘を乱打し、泣き叫ぶ彼等をトビグチ、竹やり、手槍、日本刀、鉄棒、棍棒で惨殺し、

自警團は警察に内に來り込んで、虐殺を行つてゐるのだが、少しのほせすあてはいなかつたろうか、署長も署員も一人のみらず逃げてしまつて警察には誰もいなかつたといふ。

当時埼玉県当局では各郡市町村に左の通達を出してゐる。

「東京に於ける震災に乘じ暴行を行つたる不逞群衆、多數が本県に入り来るやも知れず、町村當局者は在郷軍人分会、消防、青年団等と一致協力して警戒に任じ、一朝有事の場合には速かに適当の方策

を講ずるより至急手配相成りたし
二の通運にもとづいて自警团が結成され
るのは古う近もなく、本庄市付近及び市
内の惨劇が生れたと見ゆ外はない。
とすると県当局も亦い分放慢な処置を
行つたものと云ふことになるが、当時の
中央政府では、水野内相、赤池警視総督
らは被災民の惨状を视察して驚き呆れ
が起るにちがひない。一時も早く戒厳令
を布くべきだ。しかし、不安だけで戒厳令
を出すわけにはいかない。もし、朝鮮人暴動
の材料を表面に打ち出して戒厳令を発
けたものである。といふ説が出てくるわ
けである。これが正鵰を逸していふか否
かは此後の調査によらなければ、俄々に発
断定はできないが、今日まで、鮮人虐殺
問題は日本人にとってはタブーとなつて
居り、誰も進んで公にこの問題をとり上
げる人はいなかつたようだ。

中央政府が、そういう指令を出し、軍隊
や警察がそれを流したとすれば、流言卑
語に弱い付近の自警团があはれるのは、
けだし当然といわねばなるまい。

吾々とて深慮であるなどと云つてはお
られない。テマにとげつきやすい民族で
ある。鮮人虐殺问题是政府を始め日本國
民が、いさぎよく反省して彼らの慰靈に
努めねばならぬ性質のものだと思ふ。

A PREFEITURA MUNICIPAL
DE BASTOS AGRADECE A
TODOS QUE COLABORARAM
NO APEDREGULHAMENTO
DAS ESTRADAS RURAIS.

ユニオン、グロリア区その他砂利運搬
道路修理に御協力下さいましたことに對
し、あつく御礼申上げます

バストス市役所

お年始代りの歌

一、お年始代りに歌かいて
夢にも忘れぬバストスの
行路離れて六百キロ
望郷の念にかかりなし

二、森羅万象眠れども
断えぬ努力の結晶は
三百六十五の数字

三、去年産れた孫兵衛もヨイヨイヨイと抱っこして
あやしていただき、早や二つ
時より流れの速きかな

四、孫は子よりも尚可愛
節婆育ちは手がかかる
爺婆チリンと云々をかし

五、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

六、バストス地域は狭いけど
天井知らずの物価高
爺婆育ちは手がかかる
爺婆チリンと云々をかし

七、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

八、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

九、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十一、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十二、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十三、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十四、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十五、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十六、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十七、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十八、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

十九、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

二十、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

二十一、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

二十二、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

二十三、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

二十四、天井知らずの物価高
良も続いた我慢した
まだまた昇ると覚悟せよ

6

6

バストス歌会報

一月十二日宮武勝甫氏居に於て小数な
陽の光若葉にためてシマロンの
自然林あり土人領土にチエ

から新年歌会を開いた。遠く麻州からチ
さん投稿あり高点となつた。

背信の傷跡今も疼きて
人を救せぬ吾が性哀しう
井戸端に今朝より咲き立つカトレヤ
薄紫が瑞々としてまきえ
平安のさまで眠れる丈深の夜顔
確めてわが憩いの夜顔
倒産のわれに代りて家を守る愚痴な長女に不憫はひとしが
耳遠く聞き返すわれを叱る
子等進学の及第を告ぐる
もつれ搏つ蝶に妬心の燃えいるか
かかわりもたれど心重なし
雌蝶は低く花に飛び入る

勝甫奇峯扶美勘一菊子

勝甫金一封宛山中三郎様前山義雄様
本田正雄様柏原稚春様週報社様
文化協会様アントリニアードール英の他一切
ケワリア工区様アントリニアードール英の他一切
右あつく御礼申上します

御礼

拙い文句でお年始代りの歌をお送りいたしました。バスの皆様の御協力感謝の外ありません。当左記の方々に御世話を

ますよ。聖市の中よりお祈り致します

在聖落龜作市

去る一月十一日夜の歌合戦はお陰様で大成功に終りました。皆様の御協力感謝の外ありません。當左記の方々に御世話を

ますよ。聖市の中よりお祈り致します

在聖落龜作市

拙い文句でお年始代りの歌をお送りいたしました。バスの皆様の御協力感謝の外ありません。當左記の方々に御世話を

ますよ。聖市の中よりお祈り致します

在聖落龜作市

拙い文句でお年始代りの歌をお送りいたしました。バスの皆様の御協力感謝の外ありません。當左記の方々に御世話を

ますよ。聖市の中よりお祈り致します

在聖落龜作市

拙い文句でお年始代りの歌をお送りいたしました。バスの皆様の御協力感謝の外ありません。當左記の方々に御世話を

ますよ。聖市の中よりお祈り致します

在聖落龜作市

SRs. Fiação de Seda Bratac S/A
SRs Irmãos Shida e Ltda.
SRS K. Tanaka

SRS Sec. Cascata
" Sec. Gloria II
" Sec. União I
" Sec. Cotia
" Sec. Saude
" Sec. Bomfim

職業婦人の強み

女の子の子ばかり四人も五人もあり、男の子のない家庭がある。私の知人にもその例は少くない。女の子だから、その内縁に、らしい手があるだろうと、家事のこと一か教えない人もあるが、からだに職をつけておいてやれば、収入の道にもなり力！（さて）でも邪魔になるところか、万一の場合には大黒柱になる、といふ娘の遠謀深慮の上から、女の子を職業にする例は珍らしくない。

ここに挙げる例は四男五女の家庭の家例だが、九人の子供といえは少い方ではない。ことに農家であつて見れば、平が多い方がよい一面もある代り、一人々々に教育資金を注入しては親は骨と枝ばかりになつてしまふ。

この例では、長女のしづ子さんといふ娘に向学だががあり、早くから聖市に出た仕上り、この娘を足がかりとして女の子がつて両親にせがんだ。父親は、この娘を全部を職業婦人に仕立てようと思ひした。そこで毎月送金の苦しみに堪えて、しづ子さんを聖市の中学に入れた。この娘は両親の理解に感謝し、一日も早く金になる職業を身につけようと、中学へ行く傍ら洋裁をけいこし、中学を出ると殆んど同時に洋裁検定試験にパスし、バスケットスでは松本春枝さんに次ぐ第二番目、今から約十年前、だからしづ子さんは二十八九歳になつてゐるわけである。

しづ子さんは、自分の婚期の後れるものもかえり見ず、裁縫塾を開き後進の養成と金もうけに奮進した。塾を開くと仁女の光子さんはもう助産婦志願で総合大学医科付属の学校へ入学していった。父親の仕送りは二女の光子へうつたわけであるが、院に勤務中であるが、二人とは三女の三好（みよし）さんの番であると兵役部が三ヶ所となり、たいぶ非常時態勢も弛んで樂になつた。父親は十年以上あると兵役部が三ヶ所となり、たわけで、だんな人末の子ほど經濟的に恵まれるようになつてくる。父親は十年以上毎月相当の送金に人知れず苦労はしたが、今、日四女も一人前の月給取りとなつてみると十数年の辛苦の過去をふりかえつて涙流涙泣たるものがあるであろう。四女の技芸教師として勤務している。四人娘相当の収入を得て職業婦人として日系だけを相手せぬ伯国社会に堂々と押出し

て居ることは生活の基礎を作ることだけでもすばらしい成功といつていいであろう。ところで結婚問題となると、本人たちに自由があるようで暇がない。恋愛なんかして居られないのだろう。しかしこの問題も三女三好さんと同校出身の佐藤テンチヌタとカーナザすることになつて居り、行々夫婦テンチヌで評判をとることだろう。上の姉さん二人も、これに刺激されたわけでもあるまいが、よい相手を見つけ今年中にはゴーリキンの態勢であるといふ。この父親、こうへやんになつてゐるところと婚し相にこぼしていくそうだ。
娘が職業婦人として社会にのり出して行くのは、考えてやることも、一方法だといふ好例にまで、ウニオングリーン坪井さん方々は最初の立派なスケルトンを見てみた。

貢
家

卷之三

レンガ建七室(内二室木造)

（バス・ア・産業組合となり）

希望者は左記人

久山リヤ
上島照吉

Vende-se Casa

靖国講堂
バヌトス支部
だより

これまでバストスにも講國講員は三十
名あるそう^如だが、次第に増加するので、
バストス支部を結成する動きが高まり、

忠臣威上下

次男坊

十八才以上、入場料は取らぬが、多め
費用もいふので、受付をもうけ
受けは喜んで受ける所である

靖国講といふのは日本國家のため戰病死した、明治初年以來の二八七万柱の靈を合祀した靖國神社の經營に當る団体である

光子さんはもう助産婦志願で総合大学医科付属の学校へ入学していった。父親の仕事は二女の光子へうつたわけである。光子さんは四年前に卒業して日下某病院に勤務中であるが、二人とは三女の三好(みよし)さんの番である。この三女の時代になると兵役部が三ヶ所となり、たいぶ非常時態勢も弛んで樂になつて来た。もう本人の希望を納めて大学へ入れてやるわけだ。だんだん末の子ほど經濟的に走とができるようになつた。総合大学の専門科へ入り本年一月二十二日卒業式といふわけで、だんだん末の子ほど經濟的に走まれるようになつてくる。父親は十年以来毎月相当の送金に人知れず苦労はしたが今、日四女も一人前の月給取りとなつてみると十数年の辛苦の過去をふりかえつて涙流滂沱たるものがあるであろう。四女は二年前に聖市カロステラホ高等科の技芸教師として勤務している。四人並相当の収入を得て職業婦人として日系だけを相手せぬ伯国社会に堂々と抑出し

一月廿四日(金) 8時

廿五日(土) 9時

HS.

Um Canção para as Grimas

東映
天然色

私と私

伊藤エミ
ユミ
有馬一郎
宝田

植木
八十草

私は誰？貴女は私、可憐な双生姉妹と豪華スターが贈る歌と笑の青春篇

一月廿六日(日) 夜9時半 一回だけ上映

日治色 若者に夢あり やさしい愛 激しい愛

嵐の青春をつき進むナイスガイ 高橋の七彩の魅力

一月廿七日(月) 夜8時半 一回だけ

日治大作しろばんば

脚本木下惠介

長門裕之

アモニアント

中原早苗

原作井上晴

古田輝雄

芦川いすみ

北林吉栄

監督滝沢英輔

島村徹

宇野重吉

山内貞

一月三十一日(金) 夜8時

二月一日(土) 9時半

AS GRIMAS DE KOTO

岩下志麻

伴淳三郎

有島一郎

加東

宮口精二

ミラノ映画見本市特別賞

文部大臣賞

受賞

中村芳子

浪花千栄子

藤山寛美

フランキー

二月二日(日) 9時半

二月三日(月) 8時

O PATINCE O MUNDO CIRCO

松竹

伴淳三郎

月丘夢路

三木クリ平

二月七日
八日 喜劇人大峯出演のミサイル喜劇

O CAPOTO E O AMULETO

タイプライターライター 各種

maquina de escrever

電気計算機

Tipo de calculo

もあります

電気オフィスコン

maquina de calcular

便利な
スコン

モードスデアツツー一切

Tipo de calculo

ハンドル式

代理人飯沼アントニオ

アントニオ
バロス 御角新之店

C. POSTAL 15A

○ショルナールドバイスは

ブラジルで一番大きな信用のある

新聞社の株を取付販売して居ります。

現在までバスストラード四千

コントの株を販売いたしました。

御申込の方には説明いたします

日本式庭園

にわつくり御用命に応じます。

大小いろくお好みどうり、防水
タキ、池、築山

只今シャカラ在住

庭

優

インカナメト・ボンボ修理据付
水洗便所 下水工事 一切引受け

当分のあいだ御問合せは
週報社へ